
 

 

 

 

Requerimento nº 67/2018 

Solicita envio de mobília escolar para as 

Escolas Municipais. 

 

  

Requeiro à mesa, com a observância nas disposições regimentais, que 

seja oficiado o Excelentíssimo Deputado Estadual, Edmir Chedid, solicitando-lhe que 

seja verificada a viabilidade de envio de mobília escolar para as Escolas Municipais do 

Município de Pedra Bela – SP. 

Este pedido se faz de grande importância, tendo em vista que a mobília 

das escolas municipais se encontra em mal estado de conservação, expondo os alunos à 

riscos e necessitando urgentemente de troca. 

 

 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 08 de maio de 2018. 

 

 

 

 

Israel dos Santos 

Vereador 


